

sie zu befähigen, auf Grund ihrer besonderen Arbeit unter den werktätigen Frauen ihre besondere Arbeit für die Gewinnung dieser Frauen, für den Kampf um den Frieden zu leisten.

Der Demokratische Frauenbund muß und kann zu einer wirklichen Massenorganisation entwickelt werden, wenn wir beharrlich daran arbeiten, die sektiererischen Tendenzen zu bekämpfen, die auch bei unseren Genossinnen vorhanden sind, die schon eine bestimmte Isolierung unter den Frauen geschaffen haben. Diese Tendenz hat entsprechend dem Beschluß des Parteivorstandes in den bestehenden Frauenorganisationen bisher verhindert, die Politik unserer Partei durchzusetzen. Bei ungenügender Bekämpfung wird sie uns weiter hindern mitzuhelfen, den Demokratischen Frauenbund wirklich zu einer überparteilichen Massenorganisation zu entwickeln, die die Frauen in dem Kampf für den Frieden in Westdeutschland führen kann. Je mehr junge Genossinnen für die Arbeit im DFD gewonnen werden, um so mehr wird vermieden werden können, daß Leitungen gebildet werden, die sich ausschließlich aus Kommunistinnen zusammensetzen.

Der DFD stellt in den Mittelpunkt all seiner Aufgaben den Kampf für den Frieden auf der Grundlage der Stockholmer Beschlüsse, das heißt, daß beispielsweise die Millionen christlicher Frauen hier ebenfalls eine Heimat finden. Diese Frauen sehnen sich nach der Erhaltung des Friedens. Sie müssen und können mit Hilfe unserer Genossinnen erkennen lernen, daß gerade ihre christlichen Grundsätze sie verpflichten, den Kampf für den Frieden an der Seite der Sowjetunion, der Volksdemokratien und der Deutschen Demokratischen Republik zu führen. Wir haben Beispiele in den vorbereitenden Komitees zum Internationalen Frauentag dafür, daß christliche Frauen für diese Sache gewonnen werden können, wenn unsere Genossinnen ihnen kameradschaftlich und geduldig die besondere Verpflichtung der christlich denkenden Menschen für die Erhaltung des Friedens klarzumachen verstehen.

Es gibt auch viele Beispiele dafür, daß Genossinnen der SPD in den Reihen des Demokratischen Frauenbundes wertvolle Friedensarbeit leisten. Sie haben gute Ergebnisse in der Unterschriftensammlung erzielt und leisten wertvolle Arbeit für ihre Parteigenossinnen.

Der Demokratische Frauenbund wird Ende September einen Friedenskongreß westdeutscher Frauen durchführen. Er wird sich an alle Frauen wenden, die den Frieden verteidigen helfen wollen. Die Durchführung dieses Kongresses stellt Aufgaben vor den Demokratischen